



ORIGEN SPIELT, BAUT UND VERMIETET Sommerprogramm in Riom und Mulegns

Origens Sommer ist geprägt von Figuren des Mittelalters. Das grösste Bündner Festival bringt ein Dutzend neue Produktionen auf die Bühne, erklärt Riom zum Festspieldorf und erweckt Mulegns langsam aus seinem langen, tiefen Schlaf. In Mulegns wurde nämlich während des gesamten Shutdowns gebaut. Die Verschubarbeiten an der Weissen Villa sind im Zeitplan. Ende August wird die Villa an ihren neuen Standort wandern und so ein altbekanntes Nadelöhr an der Julierstrasse aufheben. Im Post Hotel Löwe wurde in der Zwischenzeit intensiv geforscht, geräumt, gebaut. Die historischen Dokumente wurden archiviert, Möbel, Bilder, Geschirr, Textilien und Bodenbeläge wurden inventarisiert und sortiert. Martin Leuthold gestaltet zwei neue Zimmer, die im Juli eröffnet werden. Eine Ausstellung des Inventars, über ein Dutzend Säle und Zimmer verteilt, zeigt den immensen kulturhistorischen Bestand und dient als Inspiration für die Gestaltung des zukünftigen Hotels. Die Installation ist auch im August geöffnet und wird individuell begehbar sein. Als Leiterin des Hotelbetriebs hat Florence Ursprung das Haus Anfang Juli eröffnet und empfängt eine kleine Anzahl von Gästen. Die Erfahrungen aus dem Probebetrieb sollen in die zukünftige Planung einfließen.

Festspieldorf Riom

Derweil arbeiten im kleinen Bergdorf mit der stolzen Burg gleich mehrere Künstlerteams an ihren Uraufführungen und Premieren. In den Gärten der Villa Carisch tummeln sich die Komödianten und karikieren Kaiser Karl, der durch den Zauberwald reitet. In der modernen Scheune am Dorfrand, in kürzester Zeit in einen wunderbar klingenden Sängersaal umgewandelt, proben die Sänger. Die Tänzer haben



↑ Blick in die Ausstellung im Post Hotel Löwe in Mulegns. (Foto: Olivia Aebli-Item)

die Burg in Beschlag genommen. Riom ist bereit für einen grossen Sommer im Freien: mit vielen Gartenplätzen, sanft durchlüfteten Riesenräumen, pandemisch wirkungsvollen Abständen im Schachbrettmuster. Alle Informationen zu allen Premieren unter www.origen.ch